

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand

Band: 78 (1951)

Heft: 2

Rubrik: La boîte aux lettres des abonnés

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La BOITE AUX LETTRES des abonnés

Un mot de la Rédaction

C'est un grand MERCI et sorti du cœur qu'adresse la Rédaction du *Nouveau Conteau Vaudois et Romand* à tous ceux qui, soit au dos de leur mandat de paiement, soit en nous envoyant la solution des « Mots croisés à la mode de chez nous », soit encore dans des lettres particulières, nous disent, à la bonne franquette, le plaisir qu'ils ont à recevoir le *Conteau* et à le lire...

Croyez bien, chers amis, que ces encouragements ne sont pas vains et qu'ils nous aident à poursuivre notre tâche : maintenir dans ce canton et en Suisse romande une publication qui s'efforce d'être de ce sol et jaillie de lui...

Merci à Mme Breuer-Dégallier, présidente de l'Association du Costume vaudois, pour son aimable lettre et pour l'intelligente propagande qu'elle fait à seule fin de maintenir les saines et estimables traditions vaudoises.

Merci à tous.

Une suggestion venue de... Haute-Savoie !

De « Clos Fleuri », Monnetier (Haute-Savoie), jour du Grand Jeûne 1950, M. A. Hertig nous adresse une intéressante lettre dont voici quelques passages suggestifs :

Je viens d'avoir la visite d'une parente de Roche qui a eu la bonne idée de m'apporter votre très captivante revue Le Nouveau Conteau vaudois. Je ne puis assez vous dire la joie que j'ai eue en le lisant et en le relisant plusieurs fois, tant je m'intéresse à tout ce qui touche au folklore de mon pays. J'ai moi-même écrit des centaines de contes et légendes. Plusieurs de mes contes de Noël ont été reproduits en Suisse, en Belgique et au Canada. Mon opuscule A la veillée a été épousé en trois mois.

Et notre aimable correspondant d'ajouter :

D'après une enquête que j'ai faite durant mes voyages, les patoisans de la Suisse, de la Savoie, de l'Isère, de l'Ain, du Jura, des Vallées vaudoises du Piémont, de la Vallée d'Aoste, seraient partisans de la création des « Etats généraux » des patoisans, c'est-à-dire de se réunir une fois par an et à tour de rôle dans chacun de ces pays, qui grouperaient autant, sinon plus de monde, que les Rhodaniens ou les E.G. du Tourisme.

Qui donnera le branle pour sauver — si je puis dire — ce qu'il reste encore de la langue de nos montagnes ?

A. Hertig.

MOTS CROISÉS

Résultats du concours de septembre

Bravo ! Bravo ! Il nous faudra bientôt prendre une secrétaire pour dépouiller nos « Jeux de mots ». Quel succès, cher ami Elophé... C'est plus de cinquante envois que nous avons reçus, dont une trentaine de justes... Que de cerveaux ! que de cerveaux !... et qui savent encore se concentrer. Qui donc ose désespérer du genre humain...

Voici le palmarès :

Mme P. Cottier-Jaquier, Clos Fleuri, Corseaux s. Vevey.

Mlle Ruth Jaquier, av. de Cour 71, Lausanne.

Mme Bl. Descoullayes, Chavannes-Renens.

Mme Hélène Karlen-Cottier, La Catalâre, Rougemont.

Mme M. Barraud, Bellevue, Orbe.

M. H. Gruaz, 189, rue Ordener, Paris 18^e.

Mme N. Giroud, av. d'Echallens 2, Lausanne.

Mme E. Weber, Essertines-sur-Rolle.

M. Ed. Mottier, Chesières.

M. Robert Pasche, Seigneux.

Comme on peut en juger, le sort a été particulièrement favorable aux « Dames ». Les gagnants — qui ne peuvent être que des abonnés, puisqu'aussi bien eux seuls ont le droit de concourir — voudront bien faire connaître l'élu de leur choix à l'*Imprimerie Bron, Pré du-Marché 11, Lausanne*.

Dix abonnements transmissibles viendront récompenser ceux qui enverront la grille ci-dessus remplie correctement d'ici le 31 octobre dernier délai.



Offre belles pochettes timbres pour débutants :
500 différents monde entier . . Fr. 3.-
1000 " " " " 7.-
200 " Colonies françaises. " 4.80
200 " Suisse depuis 1854. " 7.50
150 " Colonies anglaises. " 3.-

Ed. S. ESTOPPEY

Rue de Bourg 10 LAUSANNE

Achète à bon prix timbres anciens et vieilles lettres